



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 3 décembre 2013

INFORMATION MEDIAS

**Première visite officielle de M. Eric ZABOURAEFF, Chef de la Subdivision administrative des îles Australes à Tubuai, du dimanche 1^{er} au lundi 2 décembre 2013 :
Prise de contact avec les élus et prise de connaissance des chantiers réalisés, à venir et en cours**

Le nouveau Tavana hau des îles Australes, M. Eric ZABOURAEFF, a débuté sa première visite officielle de l'archipel par Tubuai, du dimanche 1^{er} au lundi 2 décembre 2013, accompagné de M. Christophe PINABEL, chef d'escadron, commandant la compagnie des Archipels.

Il a été chaleureusement accueilli à l'aéroport par le maire, M. Fernand TAHIATA, les élus municipaux, les représentants des services de l'Etat et des représentants des services du Pays. Le lundi 2 décembre, le chef de la subdivision administrative des îles Australes a assisté à la cérémonie de levée des couleurs à la mairie de Mataura, en présence des enfants de l'école qui ont chanté l'hymne polynésien et la Marseillaise.

Il a ensuite rejoint le site du futur marché municipal puis du quai de Mataura. Des travaux sont en cours dans le port pour permettre l'accostage de bateaux ayant un tirant d'eau plus important qu'actuellement. Cette opération est financée par l'Etat à hauteur de 80% et par la Polynésie française pour 20%. La visite s'est poursuivie au hangar de stockage et de conditionnement « Hotu Nui No Tubuai » qui a été réalisée grâce aux concours financiers de l'Etat et de la Polynésie française avec comme finalité de faciliter les transferts des productions de l'île à destination de Tahiti.

Le chef de la subdivision administrative des îles Australes a eu un temps d'échanges avec le responsable de l'antenne de Tubuai de l'Association pour le Droit à l'Initiative Economique (ADIE). Il a ensuite visité la cuisine centrale qui permet aux élèves de maternelle (100 élèves) et de classe élémentaire (218 élèves) de bénéficier, entre autres, d'une salle de réfectoire aux normes d'hygiène et d'une cuisine centrale. Le bâtiment est équipé d'une centrale de production d'électricité photovoltaïque solaire en autoconsommation.

La visite s'est poursuivie aux écoles maternelle et élémentaire de Mataura, puis à la compagnie du Régiment du Service Militaire Adapté (RSMA) de Tubuai. Depuis 1996, la 3e compagnie de formation professionnelle dispense, dans un cadre militaire, une formation

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

citoyenne, scolaire et professionnelle à des jeunes volontaires originaires de l'ensemble de la Polynésie française. L'objectif est de faciliter leur insertion sociale et professionnelle alors que la plupart rencontrent de grandes difficultés pour rentrer dans la vie active. La compagnie compte habituellement dans ses rangs de 60 à 65 jeunes volontaires stagiaires répartis dans différentes filières de formation : entretien du bâtiment, restauration, mécanique, agriculture.

Enfin, M. Eric ZABOURAEFF s'est rendu sur le site du futur centre d'enfouissement technique (CET). Ce projet de 241,5 millions de F CFP est financé par le Contrat de projets avec une participation de l'Etat et de la Polynésie française, à parts égales.

Il a terminé sa visite par la brigade de gendarmerie de Tubuai où lui ont été présentés le personnel de la brigade et ses moyens.



Levée des couleurs à la mairie de Maitua



Visite du quai de Maitua

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Visite du hangar de stockage et de conditionnement « Hotu Nui No Tubuai »



Visite de l'antenne de Tubuai de l'Association pour le Droit à l'Initiative Economique (ADIE)



Visite de la compagnie du Régiment du Service Militaire Adapté (RSMA) de Tubuai avec l'adjudant Tihi TUPEA

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Visite du hangar forestier (de gauche à droite) : M. Charly AUDOUIN, chef du service du développement rural de Tubuai, M. Eric ZABOURAEFF, chef de la subdivision administrative des îles Australes, M. Fernand TAHIATA, maire de la commune de Tubuai et Mme Stéphanie TAU ANSQUER, chef d'entreprise, Tubuai – bois



Arbre de litchi



Visite de la brigade de gendarmerie de Tubuai (de gauche à droite) : M. Fernand TAHIATA, maire de la commune de Tubuai, M. Eric ZABOURAEFF, chef de la subdivision administrative des îles Australes, M. Christophe PINABEL, chef d'escadron, commandant la compagnie des Archipels et M. Frédéric DENIS, adjudant de la brigade de gendarmerie de Tubuai



Photo à l'aérodrome de Tubuai avant le retour à Papeete

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr